

寄附講義「会社研究」令和5年度 第1回目

令和5年4月12日(水) 13時10分

講師 まほうのおうち 代表 三浦 里芳 氏

テーマ 「学生時代にしかできないこと」

～これからの学生に～

本年度最初の寄附講座は、今年3月に本学経済学部社会イノベーション学科を卒業された 三浦 里芳先輩による、「学生時代にしかできないこと」～これからの学生に～という講義となりました。

起業の原点である『高校時代の活動』について

・「高校生の為のビジネス企画力・創造力向上セミナー」に参加して起業の為の条件や心構えを学び、複数のビジネスアイデアコンテストに応募するも落選したが、ジョブシャドウイング（学生・生徒が、さまざまな企業・組織の社員に一日同行し、どのような仕事をしているかを体感すること）を経験して提案した企画が採用され、クラウドファンディングも利用して発展途上国の教育支援を行った。



『大学生としての取り組み』

学生向けのキッチンカーを実現、1ヶ月で250人以上利用
在学中の4年生になって、別府駅近くに「まほうのおうち」1号店を開店、実現できた要因は共感していただける人脈に尽きると受け取りました。今でも事業継続できている要因は広報にInstagramを活用すること、日本ではまだ珍しい韓国の菓子「クロッフル」の販売に一早くとりかかった嗅覚等ではないかと感じました。



『社会人になって』

卒業後の4月以降に大分市内に「まほうのおうち」2号店を開店予定、
又、従来のリクルート方式と違う、企業が気になる学生との出会いの
場・架け橋となるプラットフォーム「Silta」は、

『Oita Starring Woman』『ONE BEPPU DREAM AWARD』にて、ファイナ
リストに選出されました。

学生に対して挑戦するとき大切にしていることは、

- ① 他人の意見ではなく、自分の意見を大切に
- ② 挑戦せずに終わるのでなく、挑戦する

③ 協力してくれる周囲の人へ、感謝の気持ちを忘れない



以上